

## Rocío García (PP) hace balance de un primer año de gobierno "de gestión eficaz"

García ha destacado el impulso de la vivienda, la reducción de impuestos o proyectos como el Semura

ALCOBEDAS, 12 (EUROPA PRESS)

La alcaldesa de **ALCOBENDAS**, Rocío García (PP), ha hecho balance del primer año al frente del Ayuntamiento de la localidad, destacando la "gestión eficaz" que ha permitido reducir los impuestos o aprobar unos Presupuestos de 200 millones de euros.

Para Rocío García, la aprobación del Presupuesto Municipal de 2024 antes de que se iniciara el año es uno de los hitos del primer aniversario de la legislatura. Unas cuentas de 200 millones de euros, 18 millones más que el año pasado, que servirán para dar cumplimiento de algunos de sus compromisos electorales más importantes, como la puesta en marcha del Semura o el nuevo cheque bebé de 500 euros por nacimiento.

Después del verano se pondrá en marcha el Servicio Municipal de Urgencias y Rescate de **ALCOBENDAS**, Semura. Se está trabajando en la contratación de la ambulancia y los dos técnicos de emergencias sanitarias, así como un vehículo de intervención rápida a disposición de Protección Civil. El objetivo es que de cobertura en los cuatro distritos de la ciudad durante las 24 horas del día.

El Presupuesto de 2024 también recoge una partida de 200.000 euros para lanzar el cheque familia de 500 euros a todas las madres por nacimiento o adopción de un bebé en **ALCOBENDAS**. La medida que se lanzará próximamente se aplicará desde el pasado 1 de enero.

### MENOS IMPUESTOS Y MENOS DEUDA

El balance del ejecutivo del Partido Popular en **ALCOBENDAS** habla de gestión eficaz, con unas ordenanzas fiscales que contemplan las primeras rebajas de impuestos, un ahorro de más de tres millones de euros a los vecinos en el impuesto de plusvalía durante este mandato gracias a la rebaja en el gravamen, o la reducción de un 45% del precio de la tarjeta anual de aparcamiento para residentes.

A nivel económico, en este primer año se han amortizado 8,1 millones de euros de la deuda municipal y se ha disminuido en endeudamiento en un 40%, lo que supondrá un ahorro de 1,5 millones de euros en intereses en los próximos ocho años. El periodo medio de pago a proveedores, que llegó a 73 días con el anterior ejecutivo, ha bajado hasta los 37,9 días actuales.

El gobierno liderado por Rocío García también ha destacado que **ALCOBENDAS** se ha colocado en segunda posición en atracción de grandes empresas, desbancando a Barcelona. El municipio cuenta con 654 grandes multinacionales y más de 15.000 empresas.

## IMPULSO DE LA VIVIENDA Y LA SEGURIDAD

En el balance de gobierno se destaca la reanudación de la construcción de las 39 viviendas de alquiler de la Avenida de España, y el impulso de 36 alojamientos dotacionales en la calle Doctor Ángel Olivares y otros 41 pisos de alquiler en la calle Marqués de la Valdavia.

La alcaldesa ha recordado el acuerdo alcanzado con la Comunidad de Madrid para construir 700 viviendas públicas de alquiler de bajo coste del Plan VIVE en dos parcelas municipales situadas en el Arroyo de la Vega, y junto a la Escuela Infantil Valdelaparra.

Rocío García ha anunciado que en breve se va a firmar un convenio con el Canal de Isabel II para desbloquear el suministro de agua del nuevo desarrollo urbanístico de Los Carriles-Valgrande.

Con el objetivo de incrementar la seguridad, se han instalado 118 cámaras con reconocimiento de caracteres para facilitar un control perimetral de la ciudad.

También ha anunciado que en los próximos días se va a inaugurar el nuevo CECOM (Centro Control Comunicaciones) de Policía Local, desde el que se controlan las cámaras de vigilancia con zoom de alta resolución, rotación 360 grados y software de inteligencia artificial que blindarán la ciudad.

En este primer año de legislatura se ha reestructurado la Policía de Barrio, incrementándose las patrullas a pie en los distritos Centro y Norte. Además, se han sumado ocho nuevos agentes y se está finalizando una convocatoria para cubrir otras 10 nuevas plazas.

## INVERSIÓN EN LA EDUCACIÓN

El Ayuntamiento de **ALCOBENDAS** ha destinado más de dos millones de euros en las obras de mejora y mantenimiento de los colegios públicos, con 29 actuaciones durante el año 2023. Ya están planificadas y presupuestadas otras 20 actuaciones para este verano.

En materia educativa se han invertido 900.000 euros en becas a alumnos de la ciudad, agilizando las de comedor, que han sido solicitadas por 900 familias, con una partida presupuestaria de 715.000 euros. La alcaldesa ha celebrado que desde septiembre **ALCOBENDAS** cuente con la sección de la Escuela Oficial de Idiomas

con inglés y chino, y el Aula UAM+50 con cuatro cursos de la Universidad Autónoma de Madrid dirigidos a los mayores del municipio.